

Italia esta ultimando sus preparativos para entrar a la guerra El incidente de servio - búlgaro fué provocado por los turcos Nuevos datos de los triunfos rusos en los Cárrpatos

CABLES DE LA MEDIA NOCHE

PETROGRADO, 12. — Toda vía no hay indicios de que los alemanes hayan cavado nuevas trincheras en los Cárrpatos, ni se sabe si los alemanes en el Niemen y cerca de la frontera de la Prusia oriental, parecen haberse debilitado. Los oficiales de Estado Mayor creen que algunas unidades de alemanes se están trasladando a otro punto y no habiendo señales de que se renueve la actividad ni al uno ni al otro lado del Vístula, concluyen que los alemanes emprenderán gran actividad desde la dirección de Cracovia. El informe semi-oficial declara que las observaciones convencionales que los alemanes no están desarrollando operaciones en las líneas de Varsovia y de la Prusia oriental, con el objeto de aliviar la presión sobre las tropas de Prusia, que es la única que presta a guardias fronterizos bávaros que se encuentran al frente austriaco; los rusos avanzaban lentamente a través de las montañas de los Alpes de los Cárrpatos, menos en la línea Styr. Nueva, donde los austriacos están muy bien atrinchados. Los diarios austriacos notan que Austria ha pedido la paz mediante una potencia neutral, probablemente Suiza. Declaran que no han confirmado los sucesos de una batalla de Przewal, que el trío de Italia y Rumania, han creado en el Imperio un océano general. Despachos de Suiza dicen que el abastecimiento se agota rápidamente. Los rusos compraron un último efecto de la guerra será un escudo para el Imperio.

PARIS, 12. — El Ministerio de Relaciones Exteriores publicó la relación de la Alemania que llegó de Alemania, que dice que todo el mundo está diciendo que para Junio se realizará una incursión colosal a Inglaterra, en que tomarán parte 150 aviones y 400 aviones, todos provistos de motores de aluminio.

ATENAS, 12. — Los venezolanos y los rusos se han unido para las próximas elecciones. Venecia principiará pronto a iniciar una gran campaña contra el Gobierno.

PARIS, 12. — Despacho de Atenas para el "Journal" dice que se están llevando a cabo activamente los nuevos ataques de los aliados a los Dardanelos; que los barcos de guerra bombardearon las posiciones en la costa europea; implicando la construcción de fortificaciones provisionales; que los turcos trabajan febrilmente en reforzar las defensas de Smyrna preparándose para resistir un ataque por tierra simultáneo con el avance en la península de Gallipoli; que los ferrocarriles en estos últimos días no han llevado más que tropas y provisiones de guerra; que se arma a todo hombre disponible; que se han montado 20 cañones en el fuerte de Castora en las alturas de Diapliz; que los vapores de los aliados cruzan frente a los fuertes y que los hidroplanos sobrevuelan las nuevas líneas de defensa.

VIENA, 12. — La situación general no ha cambiado. En la Polonia rusa y en Galicia no ha habido más que combates de artillería. En los Cárrpatos, el ejército alemán en el Paso Ueck, rechazamos varios ataques rusos, con fuertes pérdidas para ellos, y los tomamos 480 prisioneros. En la Galicia oriental, en Bucovina ha habido serios combates de artillería. **Berlin, 12.** — El domingo se pasó comparativamente en calma. En el frente occidental los ataques franceses en Argonne, con-

tra Combes y la posición de Ailly, en el bosque Lepreire, todos fueron rechazados. En el ataque del enemigo el resultado que mataron con bombas a tres mujeres en plena ciudad de Mulheim mientras las bombas alemanas se arrojaban al centro de las fortificaciones de Nancy. Oficiales franceses tomados prisioneros, informan a las autoridades alemanas que la Castellana de Nuestra Señora de París, las galerías de Louvre y el Hotel que los Invitados son edificios que se usan para fines militares y que se les ha provisto de reflectores, inalambricos y ametralladoras. En el avance de los alemanes desde el Rinjal hasta a esta hondonada prisioneros a 9 oficiales y 1300 soldados rusos y cuatro ametralladoras. Al Noroeste de Lonza, los rusos arrojaron bombas que no estallaron, pero que desarrollaron gases asfixiantes. La noticia que las autoridades rusas han hecho circular relativa a la mutilación de suboficiales rusos en presencia de oficiales alemanes, no es más que una absurda falsedad indigna de discusión.

London, 12. — Despachos de la agencia "News" anuncian que el vapor Wayfarer, de la línea Harrison fue torpedeado y hundido por un submarino. No hay detalles.

London, 12. — Despachos del Bucarest al "Journal" dicen que los corcos de los diplomáticos austro-alemanes llevan a Turquía, vía Rumania, explosivos y municiones de repuesto de las naciones, que el tamaño y el número de los paquetes llamaron la atención de las autoridades; que algunas veces los paquetes pesaban 8 mil libras y otros algunos de 5 mil; que el número de los corcos es mucho mayor que de costumbre. Se dice que una investigación muy secreta reveló el contenido de los paquetes y que Rumania ha tomado medidas serias para poner coto a ese tráfico.

London, 12. — La Renter transmite de Petrogrado la declaración semi-oficial que dice que los alemanes en el Distrito de Rosowetz con hoviérez de 7 pulgadas, que los fuertes con restaron dañados seriamente una de las baterías de sitio e hizo y nunca menos de 5 mil; que se lanzaron cuatro barcos incendiarios contra los fuertes pero que éstos los hundieron. En la región de Jedwahn se hicieron activas las defensas de trinchera usándose arrojados de bombas.

ABERDEN, 13. — La Prensa Libre publica un despacho de Lerwick, Shetland, que dice que ha habido una gran explosión en la estación naval, que Harbor Street ha quedado destruida y que ha habido muchos muertos; no hay detalles.

PETROGRADO 13. — La Bourae Gazette y otros diarios publican los detalles semi-oficiales de las operaciones en los Cárrpatos. Independientes operan contra los rusos que avanzan hacia las llanuras de Hungría. Comanda uno de ellos el General Weich y opera en la región de Nida. Los otros cuatro los comandan el archiducue Bugieño y los generales Borchovich, mormoil y Franzen. A los alemanes los alemanes la comandante Alexandre Linsinger y exceden de 7 cuerpos. La dirección de la campaña está en manos del Estado Mayor en el cuartel general alemán en el Paso Ueck, rechazamos varios ataques rusos, con fuertes pérdidas para ellos, y los tomamos 480 prisioneros. En la Galicia oriental, en Bucovina ha habido serios combates de artillería.

Berlin, 12. — El domingo se pasó comparativamente en calma. En el frente occidental los ataques franceses en Argonne, con-

novitz muy dañado y el otro fué volado por los austriacos; siguiendo los trenes comprenden ron dos grandes ataques pero se los repelió. Cuatro vapores cargados con tropas y provisiones de guerra pasaron por Oltenitz, Rumania, con destino a Servia. El populacho lo ovacionó.

ROMA 13. — El Diario Militar publica la orden a los oficiales de desahustar el metal en sus uniformes y las vainas de sus espadas. Esta medida se adopta comunmente en vísperas de guerra. Después de recibir aviso el Gobierno de que en caso de movilización se ocuparan las escuelas para alojar a las tropas se reunió el consejo de Ministros para discutir las medidas del caso y decidir que continúan las escuelas en edificios alquilados sustituyendo a los maestros que se llaman al ejército con mujeres. También se decidió en cuanto fuere posible que las mujeres manejen los tranvías y otros servicios si faltaran los hombres.

PARIS 13. — Oficial: ayer un acorazado en combinación con hidroplanos bombardeó un importante campamento turco en la vecindad de Gaza. Entre el Mar y el Abno nada nuevo salvo algunos duelos de artillería; al Est de Berry. Anbar nos esperamos de una trinchera alemana. En Argona se están llevando a cabo operaciones de minas y combates en el arroyo bombas entre las trincheras francesas y alemanas.

Entre el Mosá y el Mosellá, los graneros en varios puntos llegar a los trenes en el caso de un embargo de las defensas del almirado. Se dice que los corresponsales parten de Italia trayendo que está en marcha la guerra a fines de Abril. No se permiten vapores italianos en el canal de Suez sino llevan de los consulados ingleses ma-

niños sellados que declaren que los cargamentos no se los toquen la movilización.

LONDRES 13. — El Star dice que reportando el Secretario del Comité Zoppelin dijo testualmente: "Pensamos atacar Londres en escuadras de 5 dirigibles cada una, no importantes los ataques aéreos sino hasta que todas las unidades estén preparadas lo que será en Agosto. Actualmente la flota aérea se compone de 1375 máquinas inclusive 36 dirigibles; al principio tuvimos mayores pérdidas de las que esperamos inutilizándose 9 dirigibles que fueron sustituido con un tipo nuevo con tanques de largo alcance. En Julio tendremos 16 dirigibles blindados de tipo ferrocarril capaces de llevar dos toneladas de explosivos y hacer largos viajes.

PARIS, 13. — Nota semi-oficial de Argunere dice que los torpederos alemanes recientemente recogidos en el canal de la Mancha, prueban que el Almirantazgo alemán está obviando sistemáticamente el mecanismo de los torpedos hasta el punto de convertirlos en minas flotantes y que esto ocurrirá al primer artículo de las convenciones de La Haya, que prescribe que los torpedos deben construirse de manera que sean inofensivos en caso que no hayan dado en el blanco.

LONDRES 13. — La Central News dice de Amsterdam que Hinderburg pidió 300,000 hombres de refuerzo para hacer un ataque a Varsovia. Que el asalto comenzará pronto.

URIM 13. — La "Gazeta del Povo" dice que hay 93,000 probabilidad de que Italia entre en la guerra, que gradualmente se han ido incorporando todos los reservistas habiendo

la creencia general de que ya se completó la movilización.

TOKIO 13. — Un derrumbamiento interior en una mina de carbón enterró 300 individuos cerca de Shimonooséi. Están a 700 pies bajo la superficie y se teme que sea imposible salvarlos.

LONDRES 13. — Despacho de Kolding, Dinamarca, dice que varios viajeros declaran que aviones franceses volaron por encima de Hamburgo en la madrugada arrojando dos bombas sobre los cuarteles de Imbulterrase, que hirieron a muchos soldados e incendiaron los cuarteles y se escaparon.

NEW YORK 13. — Despachos al "Sun" dicen: una información de una manera fidedigna que pronto se publicará un decreto prohibiendo el expendio de licores destilados en cantinas y tabernas. No se trata de usar medida de temperatura sino de la necesidad de conservar la existencia de alcohol porque se teme una posible escasez de patatas y se presentará al Reichstag en sus próximas sesiones asegurándose que pasará sin oposición.

PARIS 13. — Despachos de Sofía al "Petit Parisien" dicen que Alemania dejó de pagar a Bulgaria una parte del empréstito que se había comprometido a remitir el primero de Abril. Se cree que Alemania desconfía de la actitud de Bulgaria y sospecha que se haya decidido a unirse a los aliados.

LONDRES 13. — Grey dio instrucciones a la Legación inglesa en México para que proteste contra las leyes mineras de Bucarow, quien se asegura ha inducido a Austria a ceder las provincias irredentas.

LONDRES 13. — Via Paris. Las autoridades alemanas de la frontera detienen todos los coches de mercaderías pertenecientes a líneas italianas. Informes recibidos de Turbia y pueblos fronterizos dicen que aumenta la tirantez.

EL REY DE BAVIERA EN EL CAMPO DE OPERACIONES DANDOLE ANIMO A SUS ARTILLEROS QUE SE ENCUENTRAN EN LA PRUSIA ORIENTAL



RING LUDWIG OF BAVARIA ON ARTILLERY FRONT. GERMAN LANDSTURM MEN ON TRENCHES ON EDGE OF WARSHURIN LINES

En el gradado superior se muestra al Rey Ludwig de Baviera en el campo de operaciones en el momento mismo en que está una de las líneas de la artillería. Personalmente da ánimos a los artilleros y oficiales. No hace mucho tiempo que se informó que el Príncipe heredero, Ruprecht, hijo mayor del Rey Ludwig había sido gravemente herido. Este Príncipe es el jefe del séquito de la nueva era región.

randum alemán contestó que el Departamento de Estado prepara la respuesta.

PARIS 13. — A su llegada el General Paul duir: Traigo impresiones muy buenas y una confianza abismal en el éxito final.

BERLIN 13. — Via Sayville. El Ministerio de la guerra conminó oficialmente que 39 oficiales ingleses se han enviado a la cárcel militar en represalia del tratamiento que se da a los tripulantes de los submarinos británicos.

LONDRES 13. — El Gabinete se reunió para la discusión final de la cuestión del licor antes de la reunión del Parlamento que será mañana. Probablemente esta noche se formulará un programa. Asquith conferenció esta mañana con el Rey Jorge en Windsor trayendo al Consejo de Ministros el mensaje final del Rey que según se dice está dispuesto a hacer algunas concesiones a los traficantes en licores no insistiendo en la prohibición. Lloyd George presentó un proyecto formal de la conferencia con los traficantes en licores y sugiriendo que el Gobierno esté convencido que su uso excesivo impide la producción de provisiones de guerra se tomen medidas radicales hasta prohibir la venta compensando debidamente a los comerciantes de licores. No es probable que el Gobierno acepte este proyecto pues levantaría una gran gritería por las diferencias que establece.

PARIS 13. — Los rusos han publicado una lista sobre el hundimiento del "Pirey", sin convenir en la publicación simultánea con Berlín. El Departamento de Estado rechaza la publicación de que el caso de "Wilhelmina" ha sido virtualmente arreglado sin las tramitaciones del Tribunal de Pruebas; que el Gobierno inglés compró el cargamento prometiendo pagar los gastos incidentales a Dinamarca, y beneficios en perspectiva. Es decir: por lucro considerable y daño emergente.

WASHINGTON, 12. — Los miembros de la Embajada alemana declaran q' Bensusander obró según instrucciones de su canciller al presentar la ratificación nota al Departamento de Estado, que el caso de Dinamarca había sido redactado en la Embajada; declara que el público sin hacer ningún arreglo con el Departamento de Estado, rotando que éste ha publicado una lista sobre el hundimiento del "Pirey", sin convenir en la publicación simultánea con Berlín. El Departamento de Estado rechaza la publicación de que el caso de "Wilhelmina" ha sido virtualmente arreglado sin las tramitaciones del Tribunal de Pruebas; que el Gobierno inglés compró el cargamento prometiendo pagar los gastos incidentales a Dinamarca, y beneficios en perspectiva. Es decir: por lucro considerable y daño emergente.

WASHINGTON, 12. — Además de la lista de mil ochocientos cuarenta y tres muertos y heridos en la batalla de Neuve-Chapelle que se publicó anoche, hoy se ha publicado una lista adicional con mil ciento ochocientos y tres muertos y heridos en la misma batalla, de entre los cuales se rescataron cuarenta y tres prisioneros.

VIENA, 12. — Oficial: Sigud. El desmoronándose la lucha en los Cárrpatos. Las tropas austriacas y alemanas tomaron ayer una gran victoria en las montañas de las alturas al Este del valle Laborea, haciendo cinco mil cuarenta prisioneros. En el territorio vecino se repugnaron varios violentos ataques rusos, causando grandes bajas al enemigo y haciéndolos perder mil quinientos treinta prisioneros. Al Sureste de Galicia, en las alturas al Nordeste de Oty, los rusos rechazamos varios ataques nocturnos de los rusos. Al Sudoeste de Uscie y Diekopon, los rusos pretendieron el domingo cruzar por la ribera izquierda del Norte de István, pero el resultado de una tentativa fue que los aniquilamos dos batallones.

CABLES DE LA TARDE

LONDRES, 12. — Además de la lista de mil ochocientos cuarenta y tres muertos y heridos en la batalla de Neuve-Chapelle que se publicó anoche, hoy se ha publicado una lista adicional con mil ciento ochocientos y tres muertos y heridos en la misma batalla, de entre los cuales se rescataron cuarenta y tres prisioneros.

VIENA, 12. — Oficial: Sigud. El desmoronándose la lucha en los Cárrpatos. Las tropas austriacas y alemanas tomaron ayer una gran victoria en las montañas de las alturas al Este del valle Laborea, haciendo cinco mil cuarenta prisioneros. En el territorio vecino se repugnaron varios violentos ataques rusos, causando grandes bajas al enemigo y haciéndolos perder mil quinientos treinta prisioneros. Al Sureste de Galicia, en las alturas al Nordeste de Oty, los rusos rechazamos varios ataques nocturnos de los rusos. Al Sudoeste de Uscie y Diekopon, los rusos pretendieron el domingo cruzar por la ribera izquierda del Norte de István, pero el resultado de una tentativa fue que los aniquilamos dos batallones.

CONSTANTINOPLE, 12. — Oficial: El 4 de abril dos cruceros enemigos bombardearon infructuosamente las baterías turcas en el estrecho de los Dardanelos. En cambio, el fuego de las baterías alcanzó a uno de los cruceros. En la Transcaucasia, los rusos atacaron nuestras guardias avanzadas en el Norte de István, y después de una violenta lucha que duró ocho horas, los rusos fueron repelidos al otro lado del río.

CABLES DE LA NOCHE

MAZATLAN 14. — (A bordo del crucero "Colorado" radiograma a San Diego). Se está librando una gran batalla en la Muralla, y en la cual los carrancistas comandados por Carrasco y los villistas comandados por Buñia, han durado ya dos días. Muy buenas noticias: carrancistas tomaron la ofensiva ayudados por 4 cañones de 75 milímetros, y por artilleros experimentados trinito recientemente Mazatlan y a bordo del crucero de guerra "Guerrero". El General Ernesto Dany declara que en Mazatlan se decretó la ley marcial; que se ha agotado la harina y que se decretó el decomiso de la que retengan los comerciantes sin vender. De Acapulco avisan que la tripulación del "Benito Juárez", barco insignia mejicano, está próximo a amotinarse reclamando un aumento de sueldo que asciende a 4,200 dólares que no se les han pagado. El "Guerrero" llegó a Santa Rosalia con el propósito de apoderarse del vapor francés "Guiriquin" y pero tuvo que huir al haberse presentado la llegada del crucero americano "Denver". Mientras se arregla el caso, ha ido en apelación a Veracruz. Los propietarios del "Guiriquin" mostraron gran interés en el caso, mandando que no se molesté al barco.

WASHINGTON, 41. — El Departamento de Estado ha recibido un despacho con fecha 9 de abril, declarando que se ha reanudado la actividad militar en Sonora. Se dice que cerca

HACE UN PLACER DE DIGESTION SI SE TOMA EN LAS COMIDAS

frontera. Ocupamos las poblaciones ruas al Sur de Novos...

LONDRES, 12.—El "Nauv Vremy" publica un despacho de Batum en que se comunican...

PARIS, 12.—Comunicación de Getinga para la Agencia Ha...

PARIS, 12.—M. Pichon, com...

ROMA, 12.—El técnico mil...

LONDRES 12.—Despacho de...

BERLIN, 12.—vía Sayville...

PARIS, 12.—Despacho de Julia...

WASHINGTON, 12.—Se es...

LONDRES, 12.—Los insis...

Los matafores de mujeres En Limón un nativo último a balazos a su concubina que era joven hermosa y bella

POR TELEFONO Limón, Abril 14.

Esta tarde, al anochecer, esta ciudad ha sido teatro de un repugnante crimen que ha levantado indignación general...

Este sangriento drama ocurrió en momentos en que Elvira se dirigía a la casa de su vecina a cancelar una cuenta...

El criminal fue también perseguido por varios participantes; hay tres testigos presenciales del hecho.

El cobarde criminal también intentó asesinar en aquellos...

instantes a Eva Harris, que en lo mismo en los momentos del crimen en defensa de la desdichada...

Nuestro activo corresponsal oficial, en Limón, relata el otro crimen de esta otra manera...

Jamaica Town, barrio de esta ciudad, fué teatro hoy de un suceso sangriento.

immediato objeto de cortar toda clase de provisiones para el ejército serbio...

Los dos primeros disparos erraron el blanco, el proyectil del tercer disparo a la Vira en la cabeza...

Corresponsal

servios. Esto prueba que todo el incidente sólo incumbe a las autoridades serbias...

tralladoras. La mitad de este botín lo hicimos en un frente de 150 verstas.

AEROGRAMAS

WASHINGTON, 12.—Los Estados Unidos no aceptarán el aumento en los derechos de importación de la Aduana de Panamá.

PETROGRADO, 12.—Se sabe en Petrogrado que Austria ha pedido la paz.

LONDRES, 12.—De Petrogrado se transmite a la Agencia Reuter la siguiente aseveración semi-oficial.

LONDRES, 12.—La epidemia de tifus en Serbia aumenta diariamente.

SAN FRANCISCO, 12.—El carbonero de la marina "Jason" ha llegado con un cargamento de objetos para la exhibición.

El 23 cura radialmente la síncopa, amigdalitis, etc. Toda clase de...

El 23 cura radicalmente la síncopa, amigdalitis, etc. Toda clase de...

El 23 cura radicalmente la síncopa, amigdalitis, etc. Toda clase de...

El 23 cura radicalmente la síncopa, amigdalitis, etc. Toda clase de...

LIBRERIA, PAPELERIA, ENCUADERNACION TRABAJOS DE IMPRENTA DE TODAS CLASES LECTURA BARATA

GRAN CIRCO TREVINO PLAZA DE LA FABRICA Por motivos de negocios fuera del país, la Compañía no podrá salir esta semana...

HERRERO HERMANOS PARA TEMPORADA DE VERANO. Gran surtido e géneros de algodón cobijas, malletas, carrieles, vestidos de baño para señoras, caballeros y niños...

Quien será el nuevo Ministro de Relaciones Exteriores?

Una pregunta difícil de contestar

Es ya cosa dispuesta, que el partido republicano: el licenciado don Claudio González Encavado, que es al mismo tiempo un íntimo amigo del Jefe del Estado, figura como candidato al mismo tiempo muchísimo.

Y quien irá ahora a ocupar el Ministerio de Relaciones Exteriores?

Es la pregunta que todos nos hacemos.

Se dice por ahí, que probablemente, el sucesor del señor Castro Quesada, en aquel Ministerio, será un ilustre intelectual, durante el, persona sea muy práctico y hábil en asuntos diplomáticos.

Consideramos ese rumor infundado y dejara de hacerle Razonas?

Son estas: los puestos, en el Gabinete, entre duranistas y gonzalistas, van por milades y peligrosos sería para la política "entente" del Gobierno que las cargas se fueran a un lado.

Se ocupar aquella alta y delicada posición ministerial, para seguir hablando con cariño y simpáticos, de la personalidad indistintamente más distinguida y de mayor relieve, del

partido republicano: el licenciado don Claudio González Encavado, que es al mismo tiempo un íntimo amigo del Jefe del Estado, figura como candidato al mismo tiempo muchísimo.

Y las cosas así, ¿quién diablos se atreve a profetizar quién pueda ser el nuevo Ministro de Relaciones?

Billetes falsos

La intervención del artista Chinchilla en tan cacareado asunto - Su explicación

Muy apenado por cierto de explicar mi complicidad en este malhecho asunto, pero es mi deber esclarecer y motivar, hasta donde sea posible mi conducta, pues se ha dicho por la prensa muchas falsedades desvirtuando en casi todas las versiones la verdad. Tráfolose yo de mi intervención, eso se explica fácilmente; yo no he querido antes hacer declaraciones por más que dijera he faltado, y eso siempre apenas, desde las consideraciones de familia y sociedad en que vivo me impiden mientras no terminen las declaraciones, esto es me y medio de misterio, cosa que el público podrá explicarse fácilmente, pues el Juez don Octavio Quesada especialista en este clase de informaciones y encargado de levantarla, desde un principio, casi dejó de ver la falsificación por buscar conatos revolucionarios, se consideraba en los pasados tan abundantes en tortura y membrillo, pero dichosamente ya pasaron esos tiempos, hoy impere un gobierno de ley y jueces como el Lic. Quesada debieran respetuosamente archivarlos, como reliquias históricas, están por demás, estoy perfectamente convencido que para una investigación como esta, ha resultado nulo completamente, pues a estas horas no puede decir con

exactitud donde está la emisión de \$50.000 hecha por mi sin circo resalido que el que me dio el dinero, pero me dio la idea con mi pobre humanidad. Debo decir además que una insistencia tenaz de parte del señor Lacroix y mi desagrado por el hecho, pues todas ellas pueden ser comprobadas en su totalidad.

En fin, cuando me defendía ya tuve oportunidad de acusar al Juez de irregularidad y de metidas por el Juez señor Quesada, al levantar la información.

Repito que mi intervención en este penoso asunto no ha sido otra que la ejecución de dichos cincuenta mil colones en billetes de cincuenta colones, los que fueron un fracaso completo, me costó tanta urgencia de Lacroix por pagar unas cuentas y comprar jamones, que dicho trabajo lo hice en un día, que cobraba por cuatrocientos colones y los cuatro los estoy cobrando y me parece que los cobraré toda la vida, a excepción de unos aborridos hechos generosamente por el señor Lacroix semanalmente de \$30 para ir pasando con mi familia, en fin, que hay un saldo a mi favor que queda olvidado, no así mi prisión, como de un mes, que me costó caro en cuenta, pues mi familia ha sufrido hasta lo increíble.

Los billetes que hice resultaron falsos y forzosamente, sin circo resalido que el que me dio el dinero, pero me dio la idea con mi pobre humanidad. Debo decir además que una insistencia tenaz de parte del señor Lacroix y mi desagrado por el hecho, pues todas ellas pueden ser comprobadas en su totalidad.

En fin, cuando me defendía ya tuve oportunidad de acusar al Juez de irregularidad y de metidas por el Juez señor Quesada, al levantar la información.

Repito que mi intervención en este penoso asunto no ha sido otra que la ejecución de dichos cincuenta mil colones en billetes de cincuenta colones, los que fueron un fracaso completo, me costó tanta urgencia de Lacroix por pagar unas cuentas y comprar jamones, que dicho trabajo lo hice en un día, que cobraba por cuatrocientos colones y los cuatro los estoy cobrando y me parece que los cobraré toda la vida, a excepción de unos aborridos hechos generosamente por el señor Lacroix semanalmente de \$30 para ir pasando con mi familia, en fin, que hay un saldo a mi favor que queda olvidado, no así mi prisión, como de un mes, que me costó caro en cuenta, pues mi familia ha sufrido hasta lo increíble.

Algo de política portena. El crimen de "La Estrella"

La ciudad esta sin agua

Limón, Abril 13.

De algunos días a esta parte se murmura en diferentes círculos sobre elecciones para diputados por esta provincia. Según hemos podido sacar en blanco, ninguno de los bandos que tratan de apuntarse a ese terreno se ha resuelto a desfilas su candidato, el cual según dicen, se busca con linterna.

En este punto está la pega del negocio: los caballerías de agrupaciones políticas desean un candidato popular, indiscutible y de temple, y este naturalmente, no se encuentra hoy ni en el cielo.

Hay otra pregunta: la de encontrar quien se apunte con el dinero necesario para sufragar los gastos electorarios. Esto es más difícil de solucionar.

Hace dos días estamos sin agua en la cañería.

Esto no es raro, puesto que sucede a cada instante.

Lo que sí ha sido raro es que en esta ocasión no nos avisaran que iban a suspender ese servicio para reparar un desperfecto, con lo que cogieron las llores a todos los vecinos de Limón.

Y mientras tanto corre el impuesto por servicio de cañería, recibiendo en tales condiciones, lo que es peor, no lo tendríamos del todo.

Si quiera que los impuestos fueran rebajados en un veinte por ciento.

Un ballero dedicado a curiosidades nos dijo el otro día que había calculado la suma total del dinero invertido en esta cañería, desde su instalación hasta la fecha, y que había llegado a la conclusión de que con esa suma muy bien puede hacerse una obra igual con tubos de oro.

¿Qué tal? Con razón dicen que esta cañería es una mina.

Guadalupe Caballero, el herido en días pasados en San José, jurisdicción de La Estrella, falleció en el hospital de aquí.

A consecuencia de la herida se desarrolló una pulmonía lo que lo llevó a la tumba.

Según declaraciones de testigos oculares, el acusado hizo en defensa propia.

Fueron puestos en libertad los tres individuos indicados en el proceso sobre el último incendio.

El señor Jiménez Umaña, Alcalde instructor de esta sumaria, lo decretó así en virtud de no arrojar indicio alguno contra ellos. La sumaria sigue en secreto.

Ayer contraerono matrimonio civil don Abraham E. Méndez con la señora América Abreau.

Ha estado enfermo de cuidado el doctor don J. L. Wilson.

Regresó de San José don Juanito Romagosa, Capitán del Puerto.

Saló para esa capital don Selón Castro, Administrador de Correos de ésta, en asuntos relacionados con su cargo.

Hace dos días estamos sin agua en la cañería.

Esto no es raro, puesto que sucede a cada instante.

Lo que sí ha sido raro es que en esta ocasión no nos avisaran que iban a suspender ese servicio para reparar un desperfecto, con lo que cogieron las llores a todos los vecinos de Limón.

Y mientras tanto corre el impuesto por servicio de cañería, recibiendo en tales condiciones, lo que es peor, no lo tendríamos del todo.

Si quiera que los impuestos fueran rebajados en un veinte por ciento.

Un ballero dedicado a curiosidades nos dijo el otro día que había calculado la suma total del dinero invertido en esta cañería, desde su instalación hasta la fecha, y que había llegado a la conclusión de que con esa suma muy bien puede hacerse una obra igual con tubos de oro.

¿Qué tal? Con razón dicen que esta cañería es una mina.

Guadalupe Caballero, el herido en días pasados en San José, jurisdicción de La Estrella, falleció en el hospital de aquí.

A consecuencia de la herida se desarrolló una pulmonía lo que lo llevó a la tumba.

Según declaraciones de testigos oculares, el acusado hizo en defensa propia.

Rematadas por las dos terceras partes

Por las dos terceras partes de las bases fueron ayer rematadas las dos hermosas casas que poseía en el barrio de Ontoña el banquero quebrado don Juan Fernández Morúa que fue con su familia a la fin de la misma quiebra, señor López García; esas casas estaban hipotecadas al Banco Comercial fallido en \$22,500; esos edificios valen mucho más. No hubo postores.

Auto confirmado

La sala primera de apelaciones, confirmó ayer el auto de prisión dictado por el ex-Jefe Lic. Quesada Vargas Quesada, contra los directores del Banco Comercial, quienes, a su tiempo apelaron de aquel auto; forman aquella sala los magistrados don Francisco Solórzano, don Luis Dávila y don Víctor Guzmán; el último magistrado salvó su voto.

Una manga de langostas de 109 leguas

de largo y 49 de ancho viene de México hacia Costa Rica

La terrible plaga de la langosta nos amenaza de nuevo. Los destructores insectos, una manga que según los despachos recibidos tiene 109 leguas de largo y 49 de ancho, se dirige de México hacia el Sur.

Anteayer recibimos el siguiente telegrama de Santa Bárbara de Honduras:

A LA INFORMACION

Un telegrama oficial recibido por el Jefe de este país dice que viene de México a Costa Rica una manga de langosta que mide 109 leguas de largo por 49 de ancho. Las autoridades de este país, de Costa Rica, que pudo librarse de la primera invasión debe prepararse a combatir esta segunda.

La amenaza es tremenda. Las perspectivas de Hemy mejores están basadas este año en las grandes cosechas que se anuncian. Solo nos faltaría que viniera la langosta a destruir todo eso. Esperamos que se tomarán toda clase de medidas para evitar el peligro que con tanto acierto fue combatido la vez pasada.

Probablemente la langosta que ha visto pasar por Santa Bárbara de Honduras el señor Fernández Aguilar sean parte de la manga que de México viene hacia el Sur.

Un Ministro hace también la guerra a los usureros

El Secretario de Guerra ha dado un nuevo paso, en el sentido de librar a los empleados dependientes de su cartera de las garras de los viles usureros, que como a la gran mayoría de los empleados públicos, aquellos malidos especuladores sangraban de manera despiadada, cobrando a militares y policías crecidos intereses por adelantados de sueldos, por sueldos y compra de giro; el señor Tinoco consiguió con la directiva del Banco Internacional, que los empleados de los ramos de dependencias, que contraron allí facilidades para hacer sus pequeñas operaciones de descuento con las mismas condiciones que los empleados de Guerra y Marina por estas atenciones de su jefe, el señor Ministro.

El bochinche de ayer

Un policial golpeado

Jóvenes de sociedad, acostumbrados todas las stardes ir a jugar foot-ball en un potrero de don Jesús Coto, que arrieta da el señor Gustavo Corrales, para repasto de ganado vacuno; los sportman aquellos han ocasionado daños en las cercas de alambrados del potrero, de lo que se ha quejado el señor Corrales; la policía ha advertido varias veces a aquellos jóvenes que por queja del arrendatario del potrero, se les prohibió jugar allí al foot-ball; pero los sportman no han atendido aquella orden poicéica.

Ayer tarde, a eso de las 5, varios policéicos fueron a requerir de nuevo a los jóvenes que jugaban en aquel potrero al foot-ball y con ese motivo se inició discusión entre unos y otros, discutiendo y de degeneró en agresión de uno de los jóvenes sportman al policía José Manuel Hernández, el que resultó cortado en la cara; los jóvenes que se habían quejado el señor Corrales, fueron detenidos y pasados a la segunda sección de policía. Serán castigados.

NOTA DE DUELO

Ayer en las primeras horas de la mañana dejó de existir en esta ciudad el estimable caballero don Roberto Cones, miembro de una estimable familia, generalmente apreciado por su hombría de bien y sus ejemplares virtudes.

Los funerales tuvieron lugar ayer a las 4 y 30 de la tarde en la Iglesia del Carmen, saliendo el cortejo fúnebre a las 5 con un numeroso acompañamiento y cubierta la carroza fúnebre con gran número de ofrendas florales.

Por este medio hacemos presente nuestro pesar a doña Isabella H. y de Goñjo e hijos, sus padres políticos don Juan Asch y Baltasara I. de Asch, sus hermanas Enriqueta C. de Rothe, doña Evangelina C. de Madrid, don Jacinto Conejo y demás deudos.

RESFRIADOS CAUSAN DOLOR DE CABEZA

EL LAXATIVO BROMO-QUININA deviene la causa—Usado en todo el mundo, para curar un resfriado en su origen, evita el dolor de cabeza que se halla en cada caso. Hágalo por PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. S. A.

Un hombre peligroso y una autoridad indolente

Cuando el tren de pasajeros llegó ayer a la estación de Cebedilla, via al Pacífico descendió del mismo un individuo de nombre Umaná, vecino de Orotna y que procedía de ese lugar.

Umaná venía en estado de ebriedad y se dirigió inmediatamente al estado en el que Umaná se encontraba. Entonces el obrero sacó su largo y largo machete y principió a dar alfilerazos en el mostrador y literales en el piso y en los pilares del edificio.

Rojas se armó de su revolver, salió fuera del mostrador e intimó a Umaná a que se reportara y a que se fuera agasandando y de profetizar juramen

to. Pero Umaná estaba tan exaltado que para evitar un lance sangriento Rojas envió un recado al Agente de Policía de Tarrazú, avisándole lo que le sucedía y pidiendo auxilio.

El Agente de Policía de Tarrazú contestó sencillamente que si nada tenía que ver con lo que sucedía en Cebedilla, que en ese lugar había Juez de Paz al cual debían poner la queja.

Rojas no tuvo más remedio que portarse lo más discreto, mente posible con el feróz obrero y evitar un lance sangriento. Pero la actitud del Agente de Policía ha provocado grandes protestas en todo este vecindario que no se siente protegido con autoridades así.

Turricares, Abril 14 de 1915

Mamolito se nos vá!!! y nadie se volverá a acordar de él

—¿De nuevo?

—Ya lo sabrás; que Mamolito parte al fin, lejez, muy lejos de aquí.

—A Washington?

—Eco; a Washington, a sobrogar a don Roberto.

—¿Tiene que decir que don Pedro...?

—Sencillamente, que ni por ensañada en el Gobierno se ha parado en él.

—¿Es un tanto gratuito, ni por confesión personal siguiente?

—7. amiguito; donde entra política qué consideración personal.

—¿Se le homenajea al talento y a la beldad se puede esperar?

—Políticamente hablando, el amo de Mamolito, es un tanto arriesgado.

—¿Hombr... y por qué?

—Orees tu que nuestro simpático y encantante Ministro de Relaciones, todo el talento, seriedad y buen juicio, sea capaz de "resbalar", como resbaló don Roberto?

—Compadre, tanto usted el resbaló por las hojas; me refiero al hecho de que con la ausencia pueda que venga el olvido y como Mamolito, Mamolito es hombre de aspiraciones, ¿no puede a entender?

—Ya, ya; eso es harina de otro costal; efectivamente, el ojo del amo engorda la vaca.

—Claro; y ¿cómo se va a secular...?

—Eso: se lo lleva la corriente.

—De manera...?

—Que tomado el caso bajo su aspecto político. Mamolito, con su viaje al exterior, perderá mucho en el "buen recuerdo" de sus conciudadanos.

—Eso es también mi opinión el, señor; aquí, hombre público olvidado, hombre público al agua.

—¿Ejemplos muchos pudieran citarse?

—Oh, ya y tantos! Uno? Quién se acuerda ya de don Ricardo?

—Pues, chico, si don Ricardo no ha salido del país, lo tenemos ahí no más, en Cartago.

—Sin embargo, se le tiene en completo olvido, y si esto lo tenemos al alcance de la vista, ¿qué no sucederá con los que se van? Conocer mares de por medio? Lo que te prueba, amigo mío, lo inconstantes que somos los ticos para nuestros afectos y carinos.

—En fin, que Mamolito se vá...?

—Y quizá para nunca más volver...?

—Hombré, por Dios.

—Digo; para nunca más volver... a la vida política del país, porque el hombre desastrosamente olvidado, no se acuerda de sus deberes políticos que tanto le ha costado labrar.

Auto confirmado

La sala primera de apelaciones, confirmó ayer el auto de prisión dictado por el ex-Jefe Lic. Quesada Vargas Quesada, contra los directores del Banco Comercial, quienes, a su tiempo apelaron de aquel auto; forman aquella sala los magistrados don Francisco Solórzano, don Luis Dávila y don Víctor Guzmán; el último magistrado salvó su voto.

Una manga de langostas de 109 leguas

de largo y 49 de ancho viene de México hacia Costa Rica

La terrible plaga de la langosta nos amenaza de nuevo. Los destructores insectos, una manga que según los despachos recibidos tiene 109 leguas de largo y 49 de ancho, se dirige de México hacia el Sur.

Anteayer recibimos el siguiente telegrama de Santa Bárbara de Honduras:

A LA INFORMACION

Un telegrama oficial recibido por el Jefe de este país dice que viene de México a Costa Rica una manga de langosta que mide 109 leguas de largo por 49 de ancho. Las autoridades de este país, de Costa Rica, que pudo librarse de la primera invasión debe prepararse a combatir esta segunda.

La amenaza es tremenda. Las perspectivas de Hemy mejores están basadas este año en las grandes cosechas que se anuncian. Solo nos faltaría que viniera la langosta a destruir todo eso. Esperamos que se tomarán toda clase de medidas para evitar el peligro que con tanto acierto fue combatido la vez pasada.

Probablemente la langosta que ha visto pasar por Santa Bárbara de Honduras el señor Fernández Aguilar sean parte de la manga que de México viene hacia el Sur.

El bochinche de ayer

Un policial golpeado

Jóvenes de sociedad, acostumbrados todas las stardes ir a jugar foot-ball en un potrero de don Jesús Coto, que arrieta da el señor Gustavo Corrales, para repasto de ganado vacuno; los sportman aquellos han ocasionado daños en las cercas de alambrados del potrero, de lo que se ha quejado el señor Corrales; la policía ha advertido varias veces a aquellos jóvenes que por queja del arrendatario del potrero, se les prohibió jugar allí al foot-ball; pero los sportman no han atendido aquella orden poicéica.

Ayer tarde, a eso de las 5, varios policéicos fueron a requerir de nuevo a los jóvenes que jugaban en aquel potrero al foot-ball y con ese motivo se inició discusión entre unos y otros, discutiendo y de degeneró en agresión de uno de los jóvenes sportman al policía José Manuel Hernández, el que resultó cortado en la cara; los jóvenes que se habían quejado el señor Corrales, fueron detenidos y pasados a la segunda sección de policía. Serán castigados.

NOTA DE DUELO

Ayer en las primeras horas de la mañana dejó de existir en esta ciudad el estimable caballero don Roberto Cones, miembro de una estimable familia, generalmente apreciado por su hombría de bien y sus ejemplares virtudes.

Los funerales tuvieron lugar ayer a las 4 y 30 de la tarde en la Iglesia del Carmen, saliendo el cortejo fúnebre a las 5 con un numeroso acompañamiento y cubierta la carroza fúnebre con gran número de ofrendas florales.

Por este medio hacemos presente nuestro pesar a doña Isabella H. y de Goñjo e hijos, sus padres políticos don Juan Asch y Baltasara I. de Asch, sus hermanas Enriqueta C. de Rothe, doña Evangelina C. de Madrid, don Jacinto Conejo y demás deudos.

RESFRIADOS CAUSAN DOLOR DE CABEZA

EL LAXATIVO BROMO-QUININA deviene la causa—Usado en todo el mundo, para curar un resfriado en su origen, evita el dolor de cabeza que se halla en cada caso. Hágalo por PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. S. A.

Un Ministro hace también la guerra a los usureros

El Secretario de Guerra ha dado un nuevo paso, en el sentido de librar a los empleados dependientes de su cartera de las garras de los viles usureros, que como a la gran mayoría de los empleados públicos, aquellos malidos especuladores sangraban de manera despiadada, cobrando a militares y policías crecidos intereses por adelantados de sueldos, por sueldos y compra de giro; el señor Tinoco consiguió con la directiva del Banco Internacional, que los empleados de los ramos de dependencias, que contraron allí facilidades para hacer sus pequeñas operaciones de descuento con las mismas condiciones que los empleados de Guerra y Marina por estas atenciones de su jefe, el señor Ministro.

El bochinche de ayer

Un policial golpeado

Jóvenes de sociedad, acostumbrados todas las stardes ir a jugar foot-ball en un potrero de don Jesús Coto, que arrieta da el señor Gustavo Corrales, para repasto de ganado vacuno; los sportman aquellos han ocasionado daños en las cercas de alambrados del potrero, de lo que se ha quejado el señor Corrales; la policía ha advertido varias veces a aquellos jóvenes que por queja del arrendatario del potrero, se les prohibió jugar allí al foot-ball; pero los sportman no han atendido aquella orden poicéica.

Ayer tarde, a eso de las 5, varios policéicos fueron a requerir de nuevo a los jóvenes que jugaban en aquel potrero al foot-ball y con ese motivo se inició discusión entre unos y otros, discutiendo y de degeneró en agresión de uno de los jóvenes sportman al policía José Manuel Hernández, el que resultó cortado en la cara; los jóvenes que se habían quejado el señor Corrales, fueron detenidos y pasados a la segunda sección de policía. Serán castigados.

NOTA DE DUELO

Ayer en las primeras horas de la mañana dejó de existir en esta ciudad el estimable caballero don Roberto Cones, miembro de una estimable familia, generalmente apreciado por su hombría de bien y sus ejemplares virtudes.

Los funerales tuvieron lugar ayer a las 4 y 30 de la tarde en la Iglesia del Carmen, saliendo el cortejo fúnebre a las 5 con un numeroso acompañamiento y cubierta la carroza fúnebre con gran número de ofrendas florales.

Por este medio hacemos presente nuestro pesar a doña Isabella H. y de Goñjo e hijos, sus padres políticos don Juan Asch y Baltasara I. de Asch, sus hermanas Enriqueta C. de Rothe, doña Evangelina C. de Madrid, don Jacinto Conejo y demás deudos.

RESFRIADOS CAUSAN DOLOR DE CABEZA

EL LAXATIVO BROMO-QUININA deviene la causa—Usado en todo el mundo, para curar un resfriado en su origen, evita el dolor de cabeza que se halla en cada caso. Hágalo por PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. S. A.

RESFRIADOS CAUSAN DOLOR DE CABEZA

EL LAXATIVO BROMO-QUININA deviene la causa—Usado en todo el mundo, para curar un resfriado en su origen, evita el dolor de cabeza que se halla en cada caso. Hágalo por PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. S. A.

NOTA EDITORIAL

La futura evolución

Un buen amigo nuestro y de esta empresa, a quien rendimos siempre culto por el refinamiento de su cultura y la excelencia de sus sentimientos, nos ha escrito una carta que contiene algunos conceptos y observaciones acerca de nuestro editorial "La última tragedia".

Principia diciéndonos que a caso sea extemporánea su intervención en asuntos que están bajo nuestro exclusivo dominio y control como es el de orientar la opinión oficial del periódico; y principiamos contestándole que muy al contrario, nosotros agradecemos a las personas que se sirven haciéndonos observaciones y que el vivir en contacto con nuestros suscritores ha sido uno de nuestros permanentes anhelos y el secreto de algunos de los éxitos de que no puede evanescerse nuestra labor, sino la ajena iniciativa. Nosotros queremos hacer nuestro periódico a la medida de los deseos del público y a justar su criterio a las corrientes dominantes de la opinión, considerando como opinión el sentir de las gentes cultas y capaces de formarse un juicio sereno y razonado de las cosas. El amigo a quien nos venimos refiriendo nos pregunta en concreto, si nuestro editorial "La Última Tragedia" es una defensa de la teoría de que el duelo de persona sin fórmulas ni leyes, como la guerra actual. No fue esa nuestra idea y claramente decimos en aquel artículo que consideramos el duelo como un mal. Un mal, como la guerra, que está en el mecanismo de que vivimos. Entre el duelo y el asesinato, es claro, nos quedamos con el duelo; pero ambas cosas las reprobamos, queríamos verlas borradas para siempre de las crónicas de la humanidad, porque son restos de la mentalidad del hombre del período neolítico que, desgraciadamente, un sabio de la categoría de Ramón y Cajal, sostiene que no ha evolucionado y que sólo dos valores dignos de estima ha creado: la ciencia y el arte. Nos-

otros que llevamos nuestro escepticismo más allá de la teoría del gran médico español creemos que esos dos valores no están bien consolidados por la ciencia se aplica a la guerra y la guerra a la destrucción del arte. Pero no es la hora oportuna de estas digresiones. Decíamos que consideramos el duelo como un mal y siempre le hemos combatido francamente en las columnas de este diario. Pero la sanidad y el atroz manero como el policía Casanueva último a Valdés, hizo desaliado a un lance personal, hizo acudir a nuestra imaginación el paralelo entre uno y otro. El crimen es una regresión del hombre hacia la fiera. El duelo es una regresión también pero hacia costumbres tras edades, cuyas exuberancias y esplosiones pasaron, pero cuyos prejuicios y muchas de sus prácticas viciodas han persistido al través de los siglos.

Nosotros soñamos continuamente con una humanidad mejor. Cuando un sabio como el que hemos citado nos dice que el hombre continúa siendo "el último animal de presa" no sentimos desaliento sino el deseo de luchar para poner siquiera un granito de arena en la gran obra de la regeneración social que ha de iniciarse cuando la actual guerra termine, porque esa será la era del dolor y de arrepentimiento, la época más propicia que se haya presentado en la historia, para que los pueblos y los hombres consoliden la trascendental evolución que inició Jesús y que sólo pudo alcanzar después de un período como éste, de dolor y de expiación.

Condenamos, pues, el duelo. Pero reconocemos que no dejamos de ser, como el crimen, el rastro de la venganza. Lo dejamos en aquel artículo y lo repetimos ahora: el duelo-extingue la venganza. Y la extingue porque no hubo la traición y la alevosía que son los principales elementos que estimulan al vengador, y porque en el duelo no vence el que mejor maneja las armas, ni el más sereno, ni el que tiene de su parte la razón.

Muchas muestras, analizadas ya en los Estados Unidos, son de excelente calidad y prometen un rendimiento satisfactorio. Los accionistas de la Compañía Nacional están convocados a una reunión que se celebrará mañana en los salones del Club Internacional para darles a conocer el estado de las negociaciones.

Están de plácemes los directores de la Compañía Nacional, pues debido a sus gestiones están por realizar la explotación en firme de una de las industrias más productivas del mundo.

REMATE

FABRICA NACIONAL DE CALZADO

El remate de la existencia de esta Empresa, se verificará a la 1 p. m. del 21 de abril en curso en la puerta exterior del Juzgado 1.º Civil. Los inventarios se pueden ver en el Juzgado y donde el Curador, quien mostrará las mercaderías a los interesados, cualquier día antes del remate.

Curador,
ING. JUAN FRANCISCO ECHEVERRÍA.

San José, Abril 15 de 1915

Las notas políticas de ayer

Una nueva combinación ministerial
Don Maximiliano Fernández Presidente del Congreso

Muchos fueron los rumores que corrieron ayer en esta capital. Por lo pronto podemos asegurar que el señor Castro quedará ir Washington con el cargo de Ministro Plenipotenciario y Enviado Extraordinario.

En la Secretaría de la Legación y siempre con el recaudo del archivo de la documentación de la cuestión de límites con Panamá, seguirá don Rafael Oreamuno.

Al Consulado de Nueva York iría el señor don Ricardo Castro Beeche.

Don Luis Felipe González no saldrá por ahora del país.

Es probable que la combinación ministerial no se arregle como se había dicho al principio, yendo a Relaciones el Licenciado González Rucavado, y a Relaciones pasará el señor Echeandía, actual Ministro de Fomento, y a Fomento irán don Isaac Zúñiga Montiel, con el recaudo de la administración del Ferrocarril al Pacífico, cargo que sirve el señor Zúñiga con muchísimo acierto y gran beneficio para el país.

Eran esos los rumores que circulaban anoche y no sabemos hasta que punto merezcan ser tomados en cuenta.

Se nos informó además que se está combinando una lista para el Directorio del Congreso, en la cual aparece como Presidente el Licenciado don Maximiliano Fernández. Algunos fernandistas, sin embargo, creen que debe relegarse al Licenciado Pacheco, y la combinación en favor de Fernández no está suelta aun.

Hoy habrá una reunión política de los obreros en el Edificio Metálico.

BOARDING HOUSE

Al lado de la caballería Nacional, contiguo al Pasaje Jiménez, casa de doña Ancha y de Contreras. Cuartos y alimentos baratos, mesa excelente. Buen trato. Teléfono No 511. Avenidada 1017. 5253

DE POLITICA

NADA SE HABLA

Ahora todo el mundo ha fijado su atención en el gran batallón de sombreros de pita que hay en la "Simpatía Ecuatoriana" contiguo a don Calisto Maldonado frente al Mercado de Antonio Vega, quien acaba de recibir una remesa de variados tamaños a precios reducidos. Estos sombreros son los preferidos de el público por sus distintas formas y precios. Hay especiales para señoras. **ACUDDY QUE PRONTO SE ACABARAN!** También se arreglan sombreros, con especialidad y prontitud, al estilo Ecuatoriano. 5947-15 al 17 de abr.

En las montañas de Tucurí, que fue capturada el lunes último, por unos atrevidos peones de una finca, una inmensa culebra de proporciones verdaderamente extraordinarias, pues mide más de seis varas de largo y es casi del grueso de un muñeco regularmente constituido. Dicha culebra pertenece al género denominado técnicamente "boa constrictor" y se distingue en primer término por la fuerza hercúlea que desarrolla, capaz de ahogar entre sus anillos a cualquier ser animado, así sea un hombre o una res.

Tamaño ejemplar fue tomado vivo después de tremenda y arriesgada lucha en que más de una vez se vieron sus perseguidores en grave peligro de ser estrangulados por el monstruo. Los héroes de semejante ha-

Terrible lucha con una boa constrictor

Se logra capturar el animal

Proxima exhibición en esta ciudad

En las montañas de Tucurí, que fue capturada el lunes último, por unos atrevidos peones de una finca, una inmensa culebra de proporciones verdaderamente extraordinarias, pues mide más de seis varas de largo y es casi del grueso de un muñeco regularmente constituido. Dicha culebra pertenece al género denominado técnicamente "boa constrictor" y se distingue en primer término por la fuerza hercúlea que desarrolla, capaz de ahogar entre sus anillos a cualquier ser animado, así sea un hombre o una res.

Tamaño ejemplar fue tomado vivo después de tremenda y arriesgada lucha en que más de una vez se vieron sus perseguidores en grave peligro de ser estrangulados por el monstruo. Los héroes de semejante ha-

TEATRO MODERNO

"LA MANO DE HIERRO"

La cinta que hoy se estrena en el popular Teatro Moderno es la primera serie de varias que la renombrada Casa Gaumont ha fabricado y que como drama policíaco es verdaderamente insuperable. Fue considerada superior. Fantomassano, etc. Los aficionados

Teatro Roig

SABADO: INAUGURACION TEMPORADA
COMPANIA OPERA ITALIANA

Precios del abono a 12 funciones con impuesto:

Butacas	24.00
Luneta	20.00
Palcos 8 asientos	200.00
6 "	140.00
4 "	120.00
2 "	100.00
4 " Galería	50.00
Silla palco galería	10.00

NOTAS.—El abono queda abierto en la Sastriera "New England", Calle Central, al lado de La Mascota.

El importe del abono se cobra después de la primera función. 5946-15 ab

PRIMERA FUNCION DE ABONO: DOMINGO 19

En la Lechería Central de don Alberto González, Seto de hoy en adelante

Leche Caliente a dos vasos por 15 cmts.

San José, 24 de Marzo de 1915. 5789-23 martes

QUISICOSAS POLITICAS

—El redactor político...
—Servidor de Ud.
—Se trata, señor mío, de una información errada, esto es, de una simple rectificación.
—Una información política y errada por parte de nosotros...
—¿Y cómo es eso?...
—Y, por lo mismo, conozco muy de cerca al caso de EX...
—Perfectamente; pero, a qué se debe...?
—Han informado ustedes sus intenciones con el diputado y parte del fernandismo para acquerar la candidatura de Robles.
—Ciertos es...
—Pues, no hay tal.
—¿Y, por cierto, se, que informados por persona seria y de respeto, nosotros damos la noticia a que Ud. se refiere.
—A la que ustedes, desde luego, dieron crédito.
—Y, por qué no? Si esos FERNOMENOS políticos también se están presentando en muchas poblaciones del interior, un ejemplo: en Alajuela, civilistas y duranistas, también están en parte una guerra.
—Conque si? Pues en Limón, no pasa eso. Allí, señor mío, cada agrupación marcha por su lado.
—De manera que según usted el civilismo no meterá el "hombro" a la candidatura del amigo Robles, ¿no es eso?
—Pluralicemos, señor lector: según todo el partido, hasta hoy...
—¿Y nosotros que suponíamos...? Desde luego, esa candidatura diputadil está hundida...
—Puede que no lo esté; puede también que el duranismo, al ser elemento partidista, se manifiesta la acquer, la empuje... ¿entiende usted?...
—Entendido, si señor.
—Pero, lo que es por parte del civilismo, sea candidato o no, a la candidatura que no nazca del seno de la agrupación, no tendrá de ésta, el apoyo necesario.
—En conclusión, que los "Tropicos" no irán solos, por aparte a la lucha, ¿no es eso?
—Dijo usted en el clavo.
—Bien, pero con cual candidato?
—Con uno que nosotros tenemos escogido ya, genuinamente civilista.
—Ajá, podría saberse quién es ese "feliz"?
—Pues, no sé; probablemente, sea, el Dr. Emilio Echeverría.
—Me dice Ud. primero que ya los civilistas limeños tienen ESCOGIDO Y SERALADO candidato, luego me dice que es de "PROBABILIDADES"... ¿en qué quedamos? Es o no el candidato de ustedes el señor Echeverría?
—Verá Ud., caballero; nuestros deseos son esos, pero resulta que aún no se le ha propuesto candidatura.
—Entonces, ¿qué es decir que...?

—Entonces!
—Bien; pero es que si el señor Echeverría no lo acepta, buscaremos otro candidato, también genuinamente civilista y ya verá usted que no faltará quien lleve la cruz... de la candidatura.
—Oh, eso no; sobran "crisis modernas" para ello; y no solamente en el civilismo, sino también en el fernandismo y duranismo. ¡Qué más da que elementos de otros partidos vayan a la Cámara con "crestas rojas" o en canas de una "chancha", la cuestión, amigo mío es legar... que en segundo, los nombres a coronar nuestros ideales, es que entre ese elemento obrero ha desahogado una querrela y manipuleo que antagonismo, que siempre ha existido al través de la historia, se iniciaron entonces; que llegados, pues, los obreros, entendieron que las envite, rencores y ambiciones en las agrupaciones, son causa de desastres y ha, destrozado completamente de sus 203 miembros esas malas y perseguidas pasiones, al extremo que ya nos hemos confundido "uniones políticas" con una idea y en una misma ambición es la de dejarse sentir obrero, con su fuerza y su poder en la vida política y administrativa de la nación.
—¿Y, señor mío...?
—A los pies de Ud.; ¿se le ofrecía...?
—¿Y usted el redactor que se entiende con las triquiñuelas políticas del diario?
—A sus órdenes.
—Una aclaración.
—(Cuchubaca; sumo y sonidos). Ud. dirá.
—Dice usted a da a compran en unos comentarios publicados en la última edición del diario, que tan presto los partidos, se quean tocando la trompeta...
—Efectivamente; el partido obrero se hará...
—Está usted equivocado y lo están también todos los que piensan del mismo modo.
—Cuanto me alegraría, por que, lo digo a usted con franqueza, que simpatizo muy de verdad con el movimiento político iniciado por los obreros.
—Gracias.
—No hay de que.
—Bien; pues, sepa usted que en caso de que aquellos señores se decidan a reorganizar sus partidos, se quean tocando la trompeta...
—Sí...
—Por lo menos, el elemento obrero no acudirá a ningún llamamiento. Estamos ya unidos, confundidos, entendidos y...
—No lo creo.
—Y por qué no? Vengan razones.
—Unión, consolidación y buen entendimiento político entre obreros? Oh, no; eso sería un fenómeno; mi intención es han hacer, ya en ese sentido, todas ellas, han fracasado; quiere usted amigo que historietemos?
—No veo la necesidad; efectivamente, hasta cierto punto, encuentro justificados los motivos que alimenta usted para brigar esas dudas; mas, en actualidad el cantar es otro: las cosas van por buen camino.
—Oh, sí; principie usted a considerar que al primer nombramiento de los iniciados es ese movimiento político...
—Respondido las clases trabajadoras de todo el país con actividad que, al decir, que, tificas, que da aliento, seguir adelante luchando la idea; y lo que más me da de esperanza, amigo mío, es legar... que en segundo, los nombres a coronar nuestros ideales, es que entre ese elemento obrero ha desahogado una querrela y manipuleo que antagonismo, que siempre ha existido al través de la historia, se iniciaron entonces; que llegados, pues, los obreros, entendieron que las envite, rencores y ambiciones en las agrupaciones, son causa de desastres y ha, destrozado completamente de sus 203 miembros esas malas y perseguidas pasiones, al extremo que ya nos hemos confundido "uniones políticas" con una idea y en una misma ambición es la de dejarse sentir obrero, con su fuerza y su poder en la vida política y administrativa de la nación.

El Presidente de la Compañía Nacional de Calzado

convoca a la Junta General a las 10 de la mañana del día 19 de abril, en el Edificio Metálico, para dar cuenta de la gestión de la Empresa y para la elección de la Junta General para el período 1915-1916.

Sociales y personales

Tuvimos el gusto de recibir en nuestras oficinas la visita del caballero don C. y M. Keene, Representante de la última edición de la Enciclopedia Británica, que se ha publicado en Londres. El señor Keene viajó por los países de la América Latina haciendo conocer esta importante obra.

Al presentarle nuestro atento saludo de bienvenida, le deseamos éxito en sus gestiones.

Después de una corta permanencia en su patria, Cuba, ha regresado al país el Hon. don Joaquín Alsina, Encargado de Negocios de Cuba en San José.

Lo saludamos muy atentamente.

En el vapor que ayer llegó a Limón se esperaba al Coronel don Eduardo Calsamiglia y a su señora esposa, quienes por algún motivo no tomaron dicho vapor. Se esperan en el próximo.

Enfermo de bastante gravedad se encuentra guardando cama el caballero don Ramón Castro Fernández, por enfermedad contraída en las Minas de Abangares. Hacemos votos por su mejoría.

Procedente de Naranjo se encuentra aquí el ex-diputado don Aristides Montero.

Regresó a Puntarenas el Capitán de aquel puerto, don Francisco Vargas.

Después de un corto paseo por Alajuela y San José, regresó a Puntarenas el Director de "El Pacifico", don Hector Guavara S.

Una importante Revista de Comercio

Hemos recibido el primer número de la importante revista comercial "Propaganda", que edita en Nueva York la Foreign Trade Service, Inc., y de la cual es Director Gerente don Ernesto T. Simandetti.

Esta revista, que es indudablemente la primera en su género que se edita en los Estados Unidos, está destinada a despertar en el comercio el interés por el anuncio y por los medios mercantiles más modernos.

Por demás encontramos recomendable esta importante publicación al comercio de Costa Rica, toda vez que en su propio interés está el procurar para sus negocios los mejores métodos, usados en los Estados Unidos, secreto de aquella portentosa actividad comercial que tanto ha asombrado al mundo.

Mucho agradeceremos el envío del primer ejemplar de "Propaganda", y deseamos a los editores el mejor éxito en sus benéficos empeños.

RELOJERIA SUIZA DE ALCIDES CHAPATTE

Acaban de llegar muchas mercaderías en joyas y relojes, también artículos de fantasía, en broches, amillos, aretes, etc., de poco valor.

Rehajes de pulseras para señoras, surtido variado. Precios baratos. Cordialidad y buen trato. 2990

EN EL SALON TEATRO 'ACTUALIDADES'

El sábado último se inauguró este nuevo y elegante Salon Teatro, 100 varas al poniente de la Botica Francesa.

El local está decorado si bien con sencillez, con gusto exquisito y reúne muy buenas condiciones para el uso a que se le destina.

Las películas exhibidas tanto en la inauguración como el domingo último y demás días de la presente semana, fueron de un gusto exquisito y proyectadas con nitidez y fijez.

La concurrencia ha sido hasta la fecha inmensa y escogida.

La distinguida profesora de piano doña Luisa de Santogosa, anuncia las exhibiciones ejecutando al piano selectos trozos de música, con la puridad y buen gusto que nos tiene acreditados.

Muy bien marcha hasta el presente el Salon Teatro "Actualidades", al que deseamos prosperidad en sus negocios.

LOTERIA DEL ASILO CHAPI

Emisión de 25,000 billetes a \$ 5.00 cada uno

SORTEO No. 326 PARA EL 9 DE MAYO DE 1915

Divididos en décimos a \$ 0.50 el décimo

Valor en premios: \$ 89,050.00

Distribuidos así:

1 premio mayor de \$ 25,000.00

1 premio de \$ 10,000.00

Movimiento Diario

CORREOS
El sábado se despachará correspondencia para Europa y Estados Unidos, vía Habana y Boston por el vapor San José.

PASAPORTES
Charles A. Parker y señora para Estados Unidos.

NACIMIENTOS
Rafael Sabino, legítimo de Tobias Marin y Sebastiana Bermúdez.

DEFUNCIONES
Inmunicado Arias, 2 meses.

RELOJERIA SUIZA
Calle del Carmen

DE ALCIDES CHAPATTE
Calle del Carmen

ACABAN DE LLEGAR
muchas mercaderías en joyas y relojes, también artículos de fantasía, en broches, amillos, aretes, etc., de poco valor.

REHAGES DE PULSERAS
para señoras, surtido variado. Precios baratos. Cordialidad y buen trato. 2990

EN EL SALON TEATRO 'ACTUALIDADES'

El sábado último se inauguró este nuevo y elegante Salon Teatro, 100 varas al poniente de la Botica Francesa.

El local está decorado si bien con sencillez, con gusto exquisito y reúne muy buenas condiciones para el uso a que se le destina.

Las películas exhibidas tanto en la inauguración como el domingo último y demás días de la presente semana, fueron de un gusto exquisito y proyectadas con nitidez y fijez.

La concurrencia ha sido hasta la fecha inmensa y escogida.

La distinguida profesora de piano doña Luisa de Santogosa, anuncia las exhibiciones ejecutando al piano selectos trozos de música, con la puridad y buen gusto que nos tiene acreditados.

Muy bien marcha hasta el presente el Salon Teatro "Actualidades", al que deseamos prosperidad en sus negocios.

LOTERIA DEL ASILO CHAPI

Emisión de 25,000 billetes a \$ 5.00 cada uno

SORTEO No. 326 PARA EL 9 DE MAYO DE 1915

Divididos en décimos a \$ 0.50 el décimo

Valor en premios: \$ 89,050.00

Distribuidos así:

1 premio mayor de \$ 25,000.00

1 premio de \$ 10,000.00

Ventura Montero, 41 años, Juan Viñas.

Pedro Gonzalez, 15 años, Si quires, Mariano Quirós, 21 años, Purisical.

John Aylet, 48 años, Turrialba. Filomena Acosta, 39 años, Turrialba.

El día 14.—Rafaela Bravo, 29 años, Juan Viñas.

Bernardina Arriola, 5 meses, Juan Viñas. Juana Bravo, 16 años, Juan Viñas.

Rafael Muñoz, 14 años, Arajucos. Anatolia Arias, 15 años, Cartago.

Casimiro Solís, 63 años, Santa Ana. José Fernández, 5 años, San José.

Matilde Rojas, 48 años, San José. Manuel Fernández, 53 años, San Pedro del Mojo.

Filadelfa Vega, San José. Salazar, el día 13.—José Esquivel, de San José.

Jorge Clavi, Limón. Carmen Brenes, San José.

MARITIMAS
Limón, 14

Hoy, a las 7 m. a. m. llegó, procedente de Colon, con 14 horas de mar y consignado a la U. F. Co. el vapor americano "Calamars", de 4555 toneladas, Capitán James Jensen y 163 tripulantes, pasajeros: James Trajo, Humberto Ferrari, Rafael Montañer, Joaquín Alsina, Leo Grenlich, Felicitas González, Alciades Arosemena, señora y 3 niños. Alberto Troy, Maurice Lindo, William Neitham y señora, Emilio Dawes, Francis Lucen Sola, Nicolsa de la Rosa, Narciso Vinas, Anna Jiménez, Catalina Reyes, William Mc. Adam, José Fernández, Lhanley Muschat, Herminia García y 2 hijos, Bernal Delgado, María de Wilson; en cubierta 8 y en tránsito Correo, 46 sacos; carga general.

El Capitán del Puerto, JUAN E. ROMAGOSA

Puntarenas, 14.—Hoy a las 12:30 p. m. fondeó el vapor inglés "Acapulco", de 653 toneladas, procedente de Salina Cruz, México, con un día de mar de Corinto a este puerto.

50 tripulantes, Capitán Walker y consignado a F. J. Alvarado. Pasajeros: Federico Fernández h. Carga: 4 bultos, con 200 kilos. Correspondencia: 4 bultos, y 4 paquetes. El Secretario de la Capitana, J. B. Lizano.

SOCIEDAD COSTARRICENSE DE SEGUROS DE VIDA

FUNDADA EN 1896

Seguro seguro para la familia del socio fallecido

La más SENCILLA y ECONOMICA de las Compañías de Seguro

UNICO AHORRO POSITIVO que puede hacer un pobre en favor de sus hijos

AGENCIAS EN TODAS LAS PROVINCIAS

Oficina Central: 1 Avenida Este, frente Oficinas señores Lindo Bros. 5430.9 ft.

CAMARAS FOTOGRAFICAS KODAK

Desarrollo e impresión de placas o películas en cinco horas por medio de procedimiento eléctrico completamente moderno, a precios sin competencia.

ORDENES POR CORREO

Aunque usted nunca haya usado una Kodak, le garantizamos que con las instrucciones que nosotros le daremos al entregarle la cámara, obtendrá fotografías tan bien hechas que usted quedará sorprendido. Usted selecciona la vista que desea fotografiar, dispara el obturador y nosotros por un precio reducido, nos encargamos de ejecutar con la mayor rapidez el trabajo de desarrollar, imprimir y montar sus fotografías.

Cámaras para prestar: Tenemos un departamento especial con una existencia de más de doscientos modelos de Kodaks de todos tamaños, para prestar a nuestra numerosa clientela. SIN COBRAR UN CENTIMO POR EL SERVICIO DEL APARATO

ROBERT HERMANUS 639

PAPEL FUMAR "SERRANO"

Basigo & Alvarado Unicos importadores 2988

VENTURA MONTERO, 41 años, Juan Viñas.

Pedro Gonzalez, 15 años, Si quires, Mariano Quirós, 21 años, Purisical.

John Aylet, 48 años, Turrialba. Filomena Acosta, 39 años, Turrialba.

El día 14.—Rafaela Bravo, 29 años, Juan Viñas.

Bernardina Arriola, 5 meses, Juan Viñas. Juana Bravo, 16 años, Juan Viñas.

Rafael Muñoz, 14 años, Arajucos. Anatolia Arias, 15 años, Cartago.

Casimiro Solís, 63 años, Santa Ana. José Fernández, 5 años, San José.

Matilde Rojas, 48 años, San José. Manuel Fernández, 53 años, San Pedro del Mojo.

Filadelfa Vega, San José. Salazar, el día 13.—José Esquivel, de San José.

Jorge Clavi, Limón. Carmen Brenes, San José.

MARITIMAS
Limón, 14

Hoy, a las 7 m. a. m. llegó, procedente de Colon, con 14 horas de mar y consignado a la U. F. Co. el vapor americano "Calamars", de 4555 toneladas, Capitán James Jensen y 163 tripulantes, pasajeros: James Trajo, Humberto Ferrari, Rafael Montañer, Joaquín Alsina, Leo Grenlich, Felicitas González, Alciades Arosemena, señora y 3 niños. Alberto Troy, Maurice Lindo, William Neitham y señora, Emilio Dawes, Francis Lucen Sola, Nicolsa de la Rosa, Narciso Vinas, Anna Jiménez, Catalina Reyes, William Mc. Adam, José Fernández, Lhanley Muschat, Herminia García y 2 hijos, Bernal Delgado, María de Wilson; en cubierta 8 y en tránsito Correo, 46 sacos; carga general.

El Capitán del Puerto, JUAN E. ROMAGOSA

Puntarenas, 14.—Hoy a las 12:30 p. m. fondeó el vapor inglés "Acapulco", de 653 toneladas, procedente de Salina Cruz, México, con un día de mar de Corinto a este puerto.

50 tripulantes, Capitán Walker y consignado a F. J. Alvarado. Pasajeros: Federico Fernández h. Carga: 4 bultos, con 200 kilos. Correspondencia: 4 bultos, y 4 paquetes. El Secretario de la Capitana, J. B. Lizano.

SOCIEDAD COSTARRICENSE DE SEGUROS DE VIDA

FUNDADA EN 1896

Seguro seguro para la familia del socio fallecido

La más SENCILLA y ECONOMICA de las Compañías de Seguro

UNICO AHORRO POSITIVO que puede hacer un pobre en favor de sus hijos

AGENCIAS EN TODAS LAS PROVINCIAS

Oficina Central: 1 Avenida Este, frente Oficinas señores Lindo Bros. 5430.9 ft.

Johnnie Walker

(Nació en 1820 y cada día tiene más vigor)

—Hay varias razones —

—Quien lo toma tiene la seguridad de que toma el licor puro y sano que embottellaron los fabricantes y no una falsificación venenosa.

—La botella no puede volverse a llenar. Es el mejor seguro en favor de los consumidores.

—Da fuerza al cuerpo, luzidez al cerebro, alegría al espíritu y aroma a la boca.

—Estimula la digestión, abre el apetito y produce una sensación de bienestar general.

—Lo toman los reyes y los príncipes porque es exquisito y lo toma todo el mundo porque es saludable.

—El consumidor está protegido desde la destilería hasta la botella, contra todo intento de adulteración.

—Rejuvenece a los viejos, anima a los jóvenes y hace al hombre ambicioso y luchador.

HAGA SUS PEDIDOS A

THE COSTA RICA COMMISSION CO. C. J. O'DONNELL, Gerente.

San José, C. R., Apartado No. 496. Teléfono No. 491

UNITED FRUIT COMPANY

SERVICIO DE VAPORES SUJETO A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO

Llegadas y salidas de Puerto Limón PARA NEW YORK

Los vapores y remolcadores vapores PARTONER, TENDANERES CALANARES y ST. PAUL, los sábados en la mañana, y salidos para Boston, con escala en Nueva York, los miércoles en la mañana, y salidos para New York con escala en Colon y San Pedro del Mojo, los viernes en la tarde. También llevamos carga para Europa, vía New York.

PARA NEW ORLEANS
Los vapores HEBELDA, PALMIRA y CARTAGO desarán a Limón procediendo a los puertos de Nueva Orleans, Nueva York y Boston, los días martes y viernes en la mañana. Salidas de Boston para la Costa Rica, los días martes y viernes en la mañana.

PARA NEW YORK
Los vapores HEBELDA, PALMIRA y CARTAGO desarán a Limón procediendo a los puertos de Nueva Orleans, Nueva York y Boston, los días martes y viernes en la mañana. Salidas de Boston para la Costa Rica, los días martes y viernes en la mañana.

PARA BOSTON
Los vapores HEBELDA, PALMIRA y CARTAGO desarán a Limón procediendo a los puertos de Nueva Orleans, Nueva York y Boston, los días martes y viernes en la mañana. Salidas de Boston para la Costa Rica, los días martes y viernes en la mañana.

PARA NEW YORK
Los vapores HEBELDA, PALMIRA y CARTAGO desarán a Limón procediendo a los puertos de Nueva Orleans, Nueva York y Boston, los días martes y viernes en la mañana. Salidas de Boston para la Costa Rica, los días martes y viernes en la mañana.

PARA NEW ORLEANS
Los vapores HEBELDA, PALMIRA y CARTAGO desarán a Limón procediendo a los puertos de Nueva Orleans, Nueva York y Boston, los días martes y viernes en la mañana. Salidas de Boston para la Costa Rica, los días martes y viernes en la mañana.

PARA BOSTON
Los vapores HEBELDA, PALMIRA y CARTAGO desarán a Limón procediendo a los puertos de Nueva Orleans, Nueva York y Boston, los días martes y viernes en la mañana. Salidas de Boston para la Costa Rica, los días martes y viernes en la mañana.

PARA NEW YORK
Los vapores HEBELDA, PALMIRA y CARTAGO desarán a Limón procediendo a los puertos de Nueva Orleans, Nueva York y Boston, los días martes y viernes en la mañana. Salidas de Boston para la Costa Rica, los días martes y viernes en la mañana.

PARA NEW ORLEANS
Los vapores HEBELDA, PALMIRA y CARTAGO desarán a Limón procediendo a los puertos de Nueva Orleans, Nueva York y Boston, los días martes y viernes en la mañana. Salidas de Boston para la Costa Rica, los días martes y viernes en la mañana.

PARA BOSTON
Los vapores HEBELDA, PALMIRA y CARTAGO desarán a Limón procediendo a los puertos de Nueva Orleans, Nueva York y Boston, los días martes y viernes en la mañana. Salidas de Boston para la Costa Rica, los días martes y viernes en la mañana.

PARA NEW YORK
Los vapores HEBELDA, PALMIRA y CARTAGO desarán a Limón procediendo a los puertos de Nueva Orleans, Nueva York y Boston, los días martes y viernes en la mañana. Salidas de Boston para la Costa Rica, los días martes y viernes en la mañana.

PARA NEW ORLEANS
Los vapores HEBELDA, PALMIRA y CARTAGO desarán a Limón procediendo a los puertos de Nueva Orleans, Nueva York y Boston, los días martes y viernes en la mañana. Salidas de Boston para la Costa Rica, los días martes y viernes en la mañana.

PARA BOSTON
Los vapores HEBELDA, PALMIRA y CARTAGO desarán a Limón procediendo a los puertos de Nueva Orleans, Nueva York y Boston, los días martes y viernes en la mañana. Salidas de Boston para la Costa Rica, los días martes y viernes en la mañana.

PARA NEW YORK
Los vapores HEBELDA, PALMIRA y CARTAGO desarán a Limón procediendo a los puertos de Nueva Orleans, Nueva York y Boston, los días martes y viernes en la mañana. Salidas de Boston para la Costa Rica, los días martes y viernes en la mañana.

PARA NEW ORLEANS
Los vapores HEBELDA, PALMIRA y CARTAGO desarán a Limón procediendo a los puertos de Nueva Orleans, Nueva York y Boston, los días martes y viernes en la mañana. Salidas de Boston para la Costa Rica, los días martes y viernes en la mañana.

PARA BOSTON
Los vapores HEBELDA, PALMIRA y CARTAGO desarán a Limón procediendo a los puertos de Nueva Orleans, Nueva York y Boston, los días martes y viernes en la mañana. Salidas de Boston para la Costa Rica, los días martes y viernes en la mañana.

PARA NEW YORK
Los vapores HEBELDA, PALMIRA y CARTAGO desarán a Limón procediendo a los puertos de Nueva Orleans, Nueva York y Boston, los días martes y viernes en la mañana. Salidas de Boston para la Costa Rica, los días martes y viernes en la mañana.

LA NAVARRA

Fábrica de Refrescos y Siropes de Agustín Vives

Avisa a su distinguida y numerosa clientela que para mayor comodidad de la misma ha nombrado a los señores CASTRO AVILES HERMANOS, Agentes Generales y Exclusivos para extender su negocio en toda la República y atender con el mayor esmero las órdenes que se dignen enviarse.

Para informes y pedidos dirigirse a los apartados 641 y 697 y teléfonos 478 y 295. 5376-3 fb.

Una noble iniciativa muy digna de apoyo

San José, 14 de abril de 1915.

Señor Director de LA INFORMACION.

Muy distinguido señor mío: Tengo el placer de comunicarle a usted que hace días vengo albergando una iniciativa que dada su significación, juzgo de vital importancia para la progresiva regeneración y sano desarrollo de los reos de mi patria.

He pensado fundar una biblioteca, y bien saben ustedes cuán difícil sería hacer los primeros trabajos en este sentido y en estas circunstancias en que el Gobierno, ciñéndose a muy laudable norma de economía, está cobijado para verificar otros gastos que los indispensables; y en vista de esta —y poderosa— circunstancia he creído que lo eficaz sería, para la realización de mi proyecto, exaltar el sentimiento público que para las personas que tuvieren libros disponibles, los regalara a la Biblioteca de la Cárcel. Es esta una de las maneras de más eficacia para llevar solaz e ilustración a los que por su desgracia se encuentran bajo la sanción de la ley.

Suplico a ustedes muy de veras exaltar el sentimiento público en este sentido, con lo que comprometerá la gratitud de su simo, ato. S. S.

TRINIDAD VARELA, Comandante de la Cárcel.

Nosotros encontramos noble y hermosa esta iniciativa y desde luego la recomendamos calurosamente al público, esperando que la solicitud del señor Varela encuentre buena acogida. Cuantos libros que ya de nada nos sirven, pueden proporcionar un rato de ameno solaz a los presos!

HOTEL RESTAURANT EUROPA

Teléfono 327 — San José de Costa Rica — Apar.ado 72

Establecido con todo el confort apetecible; habitaciones inmejorables, higiénicas y bien ventiladas; cuartos para baño y todas las instalaciones modernas.

COCINA FRANCESA, atendida por el mismo propietario, cuya merecida fama hace que sea la más reputada del país.

MAGNIFICO SALON DE VISITAS.

ESPACIOSO COMEDOR, gabinetes privados y lujoso salón para banquetes.

Servicio a domicilio y a la carta.

3009 CARLOS VENTURA, Proprietario.

LECCIONES DE INGLES Y PIANO A DOMICILIO

Alice K. de Cordón, graduada en el Colegio de "Donnar", Escocia, ofrece sus servicios a los padres de familia como profesora de Inglés y de Piano para niños o señoritas que deseen recibir esas clases en sus respectivos domicilios.

Referencias en casa del señor Magistrado Bocanegra, o en el de la Profesora, 180 varas al Este de la Escuela Mauro Fernández.

7919-17 m. a 10 ab

Unico importadores 2988

